

JUK 1286

Escritor Medina Cárdenas visita la Tercera Región

Para participar en la formación de la filial de la Sociedad de Autores Infantiles de Chile en Copiapó, se encuentra en la capital regional el escritor Francisco Medina Cárdenas, autor de varios libros de poesía, de teatro y uno de cuentos para niños.

Medina es presidente nacional de esta entidad cultural la cual fue fundada el 4 de agosto de 1990 en Talcahuano.

La filial atacameña quedó integrada por la siguiente mesa: presidenta Yuvica Aguilera Rojas; secretaria, Mónica Aremania y tesorera, Fresia la Flor.

Explicó que el objetivo es la difusión de la literatura infantil en todas sus manifestaciones y constituirse a través de cada institución.

La Sociedad de Autores Infantiles de Chile, está pidiendo a todos su primer concurso donde se incluirán trabajos de los socios de la filial atacameña.

¿Qué le ha parecido el nivel de la literatura en Copiapó?

"Hubo un primer taller de literatura infantil el domingo recién pasado, donde participaron desde el presidente de la Sociedad de Escritores de Atacama, Daniel Brusa; encontré que fue bastante provechoso por la calidad de sus interlocutores donde se puede notar la presencia de Eduardo Aramburú y Lucía Román".

¿Por qué la literatura para niños?

"Estos últimos cinco años se ha difundido bastante la literatura infantil en Santiago. No soy partidario que todo se centralice en la capital, sino también se proyecte a las regiones, de allí surge el interés de ir fundando filiales con el apoyo del gobierno y de las empresas privadas".

¿Qué pasa con la literatura en los programas de estudio de la educación chilena?

"Sucede que éstos son muy

rígidos y los profesores deben impartir las materias muy rápidamente, están más preocupados de que el cultivo el amor por la lectura; de fomentar capacidad de análisis o interacción de los posibles trabajos que hagan sus alumnos".

- Pero la televisión atrae demasiado el tiempo de ocio de los niños, dejando de lado la lectura. ¿Cómo podemos superar ese problema?

"Hoy que dura una vida, movimiento a la lectura y poder recorrer los libros a través de la imagen y del color, dispone un lenguaje apropiado. Pensamos que en el gobierno democrático se han estado presentando proyectos y conversaciones para poder realizar estas actividades a través de los medios y los libros con un finalidad educativa. Si no podemos desvincular de que existen algunos programas televisivos como en el Canal 13 que desinformadamente no llega a Copiapó, que tiene programas infantiles que mueve a cierta cantidad de niños para que crezca sus propias personalidades imaginativas".

FRANCISCO MEDINA

Medina Cárdenas, 42 años, nació en Santiago, es miembro de la Sociedad de Escritores de Chile y ha publicado a la fecha tres libros de poesía, tres de teatro y uno de cuentos infantiles.

Mantiene para una próxima edición, una novela corta que se titula "Una Aldesa Fabulosa en Karukinka", que está ambientada en la Patagonia durante el siglo XIX, cuyos modos narrativos son por ejemplo, el indígena frente al mundo circundante, o el hombre blanco enfrentándose a sí mismo.

También tiene preparado un libro de cuentos infantiles titulado "Leyenda del arco iris y otros cuentos", coautor con la edonista de pláticas Teresa Barriga Fuentelba.

Entre otras de las obras en preparación figura "Jefe Común Estrellas en Claustrófobia", que está basada en hechos his-



Francisco Medina Cárdenas, escritor nacional que visita la Tercera Región.

Escritor Medina Cárdenas visita la Tercera Región [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Medina Cárdenas, Francisco, 1948-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Medina Cárdenas visita la Tercera Región [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)